

Les basketteurs ambitieux pour leur retour en Prénationale 2

L'ABC vise une place sur le podium

De retour en Prénationale 2, les joueurs de l'Armor-Basket-club affichent de solides ambitions. Logique vu la qualité du recrutement. David Gérard, le nouvel entraîneur-joueur de l'équipe, vise une place sur le podium.

Impeccables de volonté et de sérieux, les Guingampais ont mené leur barque à bon port la saison dernière retrouvant sans problème la prénationale 2, l'objectif déclaré. Depuis, des choses ont changé au sein de l'équipe. Sam Droguet, l'ex-pro du Cob (pro B), a arrêté le basket et laissé la place à David Gérard. Pour le nouvel entraîneur-joueur de l'équipe, il s'agit en fait d'un véritable aux sources.

1,93 m de moyenne

Formé à l'ABC, l'ancien languésien (N2) prend en main un groupe qu'il connaît bien. Pour quelles ambitions ? Normalement pour un promu, c'est le maintien. Oui mais voilà, le recrutement réalisé permet de placer la barre un peu plus haut. Outre David Gérard, sont arrivés : Karol Demolle, un jeune meneur de jeu, Olivier Herry, Mathieu Guillaume, un retour après avoir mis le basket entre parenthèses durant six ans. « Avec le concours des dirigeants, on a pu concrétiser la venue de ces



Avec David Gérard aux commandes, les basketteurs guingampais ont les moyens de jouer les premiers rôles en prénationale 2.

joueurs-là, confie David Gérard. Je ne l'ai pas fait tout seul. C'est un travail collectif. » Et ce n'est pas tout. L'entraîneur des Verts vient tout juste de ramener un gros poisson dans ses filets. Guillaume Ollivier, ancien joueur de N1 (Dijon), N2 (Cherbourg) ou plus récemment de N3 (Lorient), vient de signer. Un gros plus pour

l'équipe. « C'est clair qu'avec Guillaume dans l'effectif, les ambitions ne sont plus les mêmes. Avec lui, on vise une place dans les trois premiers. Il y a aussi Karol Demolle qui m'a bien surpris au niveau du jeu et les cadets qui auront leur chance. L'équipe 2 visera, elle, la montée. »

Des objectifs raisonnés vu l'équilibre et le potentiel des deux équipes. Particularité de l'équipe 1 ? Une moyenne de taille élevée, 1 m 93, avec trois joueurs culminant à 2 m ou plus : Gaël Cloarec (2 m), Olivier Herry (2 m 02) et Guillaume Ollivier (2 m 04). « Notre atout, assure David Gérard, ce sera la taille. »